

Wandern und Reiten auf den Eseln & Mittagessen bei eine Berberfamilie



Die Eseltour führt durch die sanften Hügel der Haha Region 30 km südlich von Essaouira Richtung Agadir. Ein Abenteuer für Familien mit Kindern oder auch für Erwachsene, die das Haha gern in der ursprünglichen Art erleben möchten: mit dem Esel, ein wichtiger Begleiter für die Berber, als Lastenträger, Reittier, zum Ackerpflügen. Die Kids können auf dem Rücken der Esel, die mit dem traditionellen Sattel und Satteltaschen ausgestattet sind auf den schmalen Pfaden ein ganz ursprüngliches Marokko entdecken.



Die Wanderung geht durch abgelegene Berberdörfer und durch die einzig-artige Arganzone bis wir am Fluss ankommen, ein idealer Ort für eine Pause im Schatten eines Arganiers.

Schäfer mit ihren Herden ziehen durch die Lande und wir sehen die Berberkinder beim Wasserholen oder vielleicht auch beim Planschen im Flussbecken. Die Berber sagen dazu „Schwimmen in der Suppe der Erde“!



Mittagessen gibt es bei einer Berberfamilie, die uns selbstgebackenes Brot, "smen", die traditionelle geklärte Butter und selbstgeerntete Mandeln sowie eine Tagine aufischt. Zur Begrüßung gibt Tee. Die Familie hält Tiere und hinter dem Haus stehen Granatapfel-, Feigen- und Mandelbäume. Die Frauen der Familie produzieren Arganöl und wir können probieren mal die ein oder andere Nuss selbst zu knacken.



Details:

Start um 10 Uhr, Rückkehr ca. 16 Uhr.

Inklusive Mittagessen, Tee und Transport.

Die Abholung ist an einem Stadttor, nach Absprache.

Preise:

78€/780DH pro Person

Kinder von 3-12 Jahren 48€/480DH

(Preise gelten bis 30.09.2025)